



Vecinos del Zaidín "toman" la Biblioteca de las Palomas para "devolverle la vida"

02/12/2012 | Archivado bajo: Sociedad | Enviado por: Edición



Un grupo de vecinos del barrio del Zaidín han "ocupado" esta mañana de domingo la biblioteca, cerrada por el Ayuntamiento de Granada hace un año y medio. Algunas personas han llevado libros para devolverle la vida que la despojó la decisión municipal de cerrar el inmueble para instalar allí al grupo de bailes regionales.

Fuentes vecinales han asegurado que la intención es que el edificio vuelva a ser una biblioteca. El Ayuntamiento considera que con solo una en el barrio (la Francisco Ayala de la antigua Hípica) es suficiente.

Los vecinos han asegurado que el inmueble estaba abierto desde hace unos días por lo que no han forzado ninguna puerta y se han limitado a entrar en un edificio público abierto.

Fuentes de la plataforma que lucha por la apertura de la biblioteca han asegurado que han "ocupado" el inmueble "para que la cultura siga nutriendo el hambre de saber de todo un barrio".

La entrada a la biblioteca se ha producido de forma paralela al acto reivindicativo convocado en la plaza y celebrado este mediodía y en el que se han leído poemas, se han celebrado talleres y otras actividades.

La plataforma gestiona una cuenta en Facebook donde informa de sus actividades.

Los vecinos han emitido el siguiente comunicado:

"16 meses después del cierre de la Biblioteca de las Palomas, 14 meses desde que se llevaron los libros, y después de intentar por activa y por pasiva llevar nuestra propuesta de reapertura de la Biblioteca al Ayuntamiento de Granada, hemos decidido entrar para llenarla de la vida cultural y los libros que el barrio necesita.

Hace un mes y medio que el Concejal de Cultura nos recibió (después de mucho insistir) y nos prometió una respuesta a nuestra propuesta de reabrir la biblioteca con un modelo de gestión compartida con el apoyo de los vecinos y vecinas, de las organizaciones del barrio y de la Universidad de Granada. A día de hoy no se ha dignado a responder.

Ante esta falta de respeto una vez más, la Plataforma por la Reapertura de la Biblioteca decidió en asamblea retomar el espacio público abandonado y volver a dar vida a la Biblioteca de las Palomas. Es lo que se ha materializado públicamente hoy, donde los vecinos y vecinas, niños y niñas, han podido dar los primeros pasos en este espacio recuperado para el barrio y la cultura.

En el acto de esta mañana se han hecho lecturas públicas y se han cantado canciones, después de la

Radio Granada
radiogranada

radiogranada Vecinos del Zaidín "toman" la Biblioteca de las Palomas para "devolverle la vida" dlvr.it/2ZLmdf
17 hours ago · reply · retweet · favorite

radiogranada Vecinos del Zaidín "toman" la Biblioteca de las Palomas para "devolverle la vida" | Radio Granada radiogranada.es/?p=31877
17 hours ago · reply · retweet · favorite

radiogranada RT @cgimgranada: #trafico 09:44 Corte en Gran Vía por manifestación.
4 hours ago · reply · retweet · favorite

radiogranada #Granada, entre los cinco primeros destinos elegidos para pasar el Puente de la Constitución dlvr.it/2ZT9YM
3 hours ago · reply · retweet · favorite

radiogranada @rafacaracuel Enhorabuena
46 minutes ago · reply · retweet · favorite



ÚLTIMAS NOTICIAS

La Alhambra abre al público la Sala de las Camas durante el mes de diciembre

El Patronato de la Alhambra y Generalife abre al público la Sala de las Camas [Leer más](#) →

Trabajadores de Rober continuarán las protestas mañana y el miércoles

Concretamente, el comité de empresa ha convocado a dos nuevas manifestaciones mañana martes 4 de [Leer más](#) →

Planas asegura que el decreto del litoral no se aplicará de forma retroactiva

El consejero andaluz de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, Luis Planas, ha asegurado hoy que [Leer más](#) →

IU plantea sus sugerencias a los presupuestos municipales de 2013

El portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Granada, Francisco Puenteadura [Leer más](#) →

Detenido el presunto autor de una agresión con una pala de barrendero

Agentes de la Policía Nacional procedieron en los pasados días a la detención de un [Leer más](#) →

presentación en público del espacio recuperado, dando paso a un descanso para comer. Los próximos días seguiremos realizando multitud de actividades culturales, mientras continuamos con la preparación del espacio como Biblioteca, que es nuestra intención en todo momento.

También se ha leído el manifiesto que la Plataforma por la Reapertura de la Biblioteca quiere compartir con los medios de comunicación y con toda la ciudadanía:

"Hoy se cumplen casi 14 meses desde el desalojo de las personas y los libros de la Biblioteca de Las Palomas y de la creación de la Plataforma que defendía su reapertura, por estar CERRADA, ABANDONADA Y SIN NINGÚN USO.

Llevamos más de un año cantando, gritando, escribiendo, empujando por reabrir esta biblioteca que queremos tanto y tanto nos ha dado.

30 años de historia educativa y cultural son muchos en comparación con el abandono y la insensibilidad de este gobierno municipal que mantiene este espacio cerrado y niega la cultura y la lectura a la vecindad que más lo necesita.

Somos vecinos y vecinas que hemos luchado antes, luchamos ahora con el deseo de ver funcionar esta Biblioteca, porque el hurto de los libros fue un atropello que no ha quedado sin respuesta, son muchos los libros que desde diversas personas y ciudades nos han llegado para que pudiéramos abrirla, dotarla y poner en marcha con el proyecto elaborado por la plataforma y presentado al Concejal de Cultura sin respuesta alguna a pesar de su promesa de llamarnos.

Unos vecinos que han querido proponer, desde la participación democrática, alternativas para el mantenimiento de ambas bibliotecas y por fin al cabo de más de un año, por la presión ejercida por la plataforma, encerrándose en las dependencias del área de Cultura del Ayuntamiento, hemos tenido un encuentro por el Concejal. Hemos intentado dialogar, dar oportunidad a la administración para llegar acuerdos pero una vez más, hemos sido engañados y ese encuentro no ha servido de nada.

Porque hemos descubierto, que la única forma de trabajar por el barrio es haciéndolo juntos y poniendo en marcha alternativas autogestionadas y porque creemos que un espacio y un servicio público no puede estar tanto tiempo cerrado LA BIBLIOTECA DE LAS PALOMAS ESTÁ ABIERTA".

Comparte

Twitter 14 0 Me gusta 27



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook



© RADIO GRANADA S.A. - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00 | Empresa asociada a PRISA

<http://www.radiogranada.es>

INFORMACION SOBRE PROTECCION DE DATOS: El sitio web www.radiogranada.es (en adelante, el "Sitio Web") es propiedad de Radio Granada S.A. (en adelante, la "EMPRESA"), con domicilio social en: Calle Santa Paula N 2 - 18001 Granada y CIF A18009951. Inscrito en el Registro Mercantil de Granada, Tomo 833, Folio 204, Hoja GR 7540 y inscripción Octava. La empresa le garantiza la protección de todos los datos de carácter personal que proporcione el Usuario en el "Sitio Web" y, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley orgánica 15/1999, de 13 de diciembre de protección de Datos de Carácter Personal, en el RD 1720/2007 de 21 de diciembre y restante normativa de aplicación, le informa que: a) Todos los datos de carácter personal facilitados a la EMPRESA serán tratados por ésta de acuerdo con la Ley orgánica 15/1999 de 13 de diciembre de protección de Datos de carácter Personal y el RD 1720/2007 de 21 de diciembre y quedarán incorporados en el fichero USUARIOS DE LA PAGINA WEB, creado y mantenido bajo la responsabilidad de la EMPRESA, el cual ha sido debidamente registrado en la Agencia Española de protección de Datos. b) Los datos son recabados con las siguientes finalidades: Asegurar la correcta gestión de los servicios o productos solicitados (i) gestión, estudio y resolución de consultas y (ii) envío de publicidad y prospección comercial por medios electrónicos, acerca de la empresa, sus actividades, productos y servicios, así como documentación de diversa naturaleza. c) En la recogida y el tratamiento de los datos de carácter personal se han adoptado las medidas de seguridad adecuadas para evitar la pérdida, el acceso no autorizado o la manipulación de los mismos, de acuerdo con lo establecido en el Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre. d) La EMPRESA se compromete a proteger la información confidencial a la que tenga acceso. La EMPRESA no empleará en ningún caso los datos de carácter personal que usted ponga a su disposición para prestar servicios a terceros distintos a los referidos en el apartado b) del presente documento o, en su caso, para lograr una utilidad propia. e) El Usuario certifica que es mayor de 14 años y que por lo tanto posee la capacidad legal necesaria para la prestación del consentimiento en cuanto al tratamiento de sus datos de carácter personal y todo ello, de conformidad con lo establecido en la presente Política de Privacidad. f) El Usuario puede, en todo momento, ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre sus datos personales así como el de revocación del consentimiento para cualquier de las finalidades antes señaladas, enviando a la EMPRESA carta debidamente firmada a nuestra dirección postal, ambia indicada, donde consten claramente los datos de contacto, a la cual deberá acompañarse fotocopia de su DNI/NIE o documento que acredite su identidad. g) El Usuario autoriza al tratamiento automatizado de los datos personales suministrados en los términos indicados. Para ello pulse el botón "ENVIAR" que se encuentra tras el formulario de recogida de datos.